

Técnica de Ross en España

técnicas de diagnóstico neurológico

Sr. Editor: El Dr. Gil-Fournier publicó en el número 1, volumen 52, de enero de 1999 un artículo sobre la operación de Ross-Konno¹ en un paciente con estenosis aórtica crítica. Esta operación es una variante de la operación de Ross, más complicada técnicamente, pues consiste en ampliar la raíz aórtica más autoinjerto pulmonar. Dicho artículo fue omitido en mi «Comentario editorial» (febrero de 1999)² por la proximidad de fechas de ambas publicaciones, por lo que estoy de acuerdo en todas las puntualizaciones del Dr. Gil-Fournier.

S. Serrano-Fiz

Servicios de Cirugía Cardiovascular y Torácica.
Clínica Puerta de Hierro. Madrid.

BIBLIOGRAFÍA

1. García Hernández JA, Toledano Bueno J, Romero Parreño A, León Leal JA, Cáceres Espejo J, Santos de Soto J et al. Tratamiento quirúrgico de la estenosis aórtica crítica en el niño mediante la técnica de Ross-Konno. Rev Esp Cardiol 1999; 52: 71-74.
2. Serrano-Fiz S. La operación de Ross. Rev Esp Cardiol 1999; 52: 121-122.